



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Estudiante de Bibliotecología de la UCR recibe Premio 'Rubén Darío' por excelencia académica

Galardón es otorgado por el Consejo Superior Centroamericano Universitario

28 SEPT 2017 Vida UCR



Karen González Mesén es estudiante de Bibliotecología y ganadora del premio Rubén Darío (foto: cortesía Consejo Universitario).

El esfuerzo, la entrega, la perseverancia, la excelencia, la humildad y el amor por su carrera de bibliotecología en la Universidad de Costa Rica (UCR), han hecho que Karen González Mesén sea galardonada con el [Premio Regional a la Excelencia Académica “Rubén Darío” 2017](#).

Este premio es un galardón que se entrega a los estudiantes más distinguidos académicamente de las universidades pertenecientes al Consejo Superior Centroamericano Universitario ([CSUCA](#)). Esta es la décimo segunda edición de la entrega de este reconocimiento, pero es la primera ocasión en la que se celebra la premiación en la Universidad de El Salvador.

El premio fue entregado el pasado jueves 21 de setiembre en el Teatro Universitario de la Universidad de El Salvador en el marco de la XXXVIII reunión del Consejo Regional de Vida Estudiantil (Conreve), realizada en la sede central de la UES, en la Facultad Multidisciplinaria Occidental.

La estudiante Karen González Mesén no pudo asistir a la ceremonia de premiación por motivos personales, por lo que la Vicerrectora de Vida Estudiantil, Mag. Ruth de la Asunción Romero fue a recoger su reconocimiento. En total fueron 22 estudiantes de las universidades públicas de Centroamérica, Belice, Panamá y República Dominicana los que fueron seleccionados merecedores de este galardón.

Karen González Mesén, **nacida en Ciudad Quesada, San Carlos y actualmente vecina de San Ramón de Alajuela**, logró obtener en el período lectivo 2016, un promedio anual perfecto de 10. A sus 26 años, ya está sacando la licenciatura en bibliotecología con énfasis en bibliotecas educativas y sueña con sacar la maestría y el doctorado, además de cursar una licenciatura más con el otro énfasis de su carrera. A pesar de todos los sueños y metas que tiene proyectadas, González tiene claro que hay que ir un paso a la vez.

Para González, ganar este reconocimiento significa “poder representar a la Universidad, es una forma de decirles que toda la inversión que han hecho en mí no es en vano, he aprovechado cada momento que me han brindado y espero poder seguir haciéndolo”.

[LEA TAMBIÉN: Medios universitarios son galardonados en el 2017 por el Colegio de Periodistas](#)

Por otro lado, la estudiante destacó: “**No es un premio solo para mí, creo que detrás de los logros de cada persona también lo merecen todas esas que han estado en el proceso para apoyar y hacer las cosas posibles**, a mis padres que ha sido los dueños de este logro con su amor y apoyo, a mi pareja quien ha sido mi compañero de tareas, quien ayudó a motivarme con sus palabras y fe a seguir en los momentos difíciles”, detalló.

El gran apoyo de González es su familia: su papá Marvin González Rojas quien se dedica a la sastrería, su mamá Aurea Mesén Rojas, quien es ama de casa, su hermano Jonathan González Mesén y su hermana Karol González Mesén y la pequeña Jimena Salas González, su sobrina de 4 años.

Sus estudios los inició en la Escuela San Rafael de San Ramón donde aprendió a disfrutar las matemáticas y sacó su secundaria en el Instituto Julio Acosta García del mismo cantón, donde su asignatura favorita fue física-matemática. González recordó que la idea de hacer siempre bien las cosas es una forma muy pequeña de recompensar todo el esfuerzo que han hecho en su familia para brindarle el estudio.

“**Hay una frase que me dijo mi papá cuando estaba muy pequeña no recuerdo la edad, pero estaba en la escuela, me dijo “si vas hacer algo, hazlo bien hecho, sino es mejor no hacer nada”**, eso me marcó y la he llevado durante toda mi vida, cada vez en esos momentos donde te sientes cansado y flaqueas y deseas no

hacer las cosas, es cuando recuerdo esa frase y me da fuerzas para hacer las cosas como se deben”, indicó.

Tener una **nota perfecta** no es resultado de la casualidad y sin duda Karen González Mesén es el más claro ejemplo de ello. González recordó que el principio de su carrera fue difícil particularmente porque era una persona muy tímida, pero que a pesar de los obstáculos, nunca se rindió.

“Cuando entre a la universidad, fue todo un reto, las exposiciones, presentaciones formales, conversatorios, para mí eran como una tortura, pero todos esos procesos hicieron que perdiera el miedo y que después de muchos años lograra mostrar y expresar mis pensamientos e ideas sin temor”, explicó.

González también indicó otros obstáculos que más allá de detenerla o desmotivarla, la ayudaron a mejorar cada aspecto de su vida personal y profesional.

“Cuando vienes de un colegio en el quizás no te han enseñado como realizar ensayos, análisis, simplemente te quedas en blanco, la verdad me da vergüenza cuando recuerdo el primer análisis que hice. Aunque debo decir que fue sencillo aprender, tuve grandes profesores y aún ahora tengo grandes profesionales que me guían para seguir aprendiendo. Otro obstáculo es que el grado estrés es muy alto, no duermes en tus años universitarios”, explicó.

González escogió bibliotecología porque a diferencia de otras carreras no se enfoca en un sólo objetivo, sino que abarca muchas ramas y permite desarrollar habilidades en la informática, administración, docencia, comunicación, entre otras áreas. Además no es una carrera estática, al contrario, permite una interacción diaria con personas y áreas de diverso conocimiento.

“No es una carrera en la que debas estar en un trabajo metódico todo el tiempo sino que tienes muchas opciones a elegir sobre el tipo de trabajo que te gustaría, estas activo en todo momento, realizando cosas nuevas, **aprendiendo cosas nuevas siempre**”, destacó.

González recordó sentirse orgullosa de **formar parte de la UCR**. “Entrar es muy difícil y mantenerse dentro lo es aún más, su calidad académica y humanitaria forma profesionales con capacidades para mejorar la sociedad costarricense en cada rama del saber”.

La estudiante galardonada también aprovechó el espacio para enviar un mensaje a las personas que sueñan con sacar su carrera universitaria de la mejor forma posible.

“Les digo que disfruten lo que hacen, más que por una nota háganlo por aprender, crecer como personas, que se esfuerzen y que cada vez que se pongan una meta den su mejor esfuerzo, no se dejen vencer por los momentos difíciles, siempre existen soluciones, lo que no deben existir son excusas para defender la mediocridad”, recordó.

González espera aportar sus conocimientos a la educación de niños, niñas y jóvenes, recordar todos los valores y la ética aprendida en los años universitarios y no olvidar aplicarlos en su diario vivir con las personas que le rodean.

La constitución de este premio se dió en la XIII Sesión Ordinaria del Consejo Regional de Vida Estudiantil, celebrada en la República de Panamá en el mes de mayo del año 2005 con el objetivo de reconocer el esfuerzo, la perseverancia y la constancia en la excelencia académica de las y los estudiantes universitarios.

La Universidad Nacional de Ciencias Forestales (UNACIFOR) de Honduras, será la sede en el 2018 de la XIII edición del Premio Regional Rubén Darío.

Jafeth Mora Rojas

Periodista Oficina de Divulgación e Información

luis.morarojas@ucr.ac.cr

Etiquetas: [ruben](#), [dario](#), [premio](#), [galardon](#), [estudiante](#), [centroamerica](#).